4 INTERNACIONALES FEBRERO 2012 > miércoles 8 G20

## h

### hilo**directo**

### ABUCHEAN A ULTRADERECHISTA FRANCESA

Lacandidata a la presidencia de Francia por el ultraderechista Frente Nacional (FN), Marine Le Pen, fue abucheada por numerosos manifestantes a su llegada a Saint-Denis, capital del departamento francés de ultramar Reunión, en el Océano Índico. Nosotros somos una tierra de cultura mestiza, si Le Pen no se reconoce en el equipo de Francia, cómo se va a reconocer en nosotros, dijo Kevin, uno de los manifestantes. La ultraderechista, que propone un discurso xenóbofo y antiinmigrante, a la vez que preconiza el control de las fronteras y lasalida de su país de la zona euro, se ubica tercera en la intención de voto de cara a las elecciones de abril próximo. (**PL**)

#### BERLUSCONI OTRA VEZ AL BANQUILLO

La jueza de instrucción del Tribunal de Milán, Maria Grazia Domanico, decidió procesar al exprimer ministro italiano Silvio Berlusconi por develar información privilegiada para favorecer la compra del Banco Nacional de Italia en diciembre del 2005. En su comparecencia ante la magistrada, "Il Cavaliere" aseguró que no recuerda haber revelado ningún dato y que nunca había escuchado la conversación telefónica entre el que fuera líder del partido Demócratas de Izquierda, Piero Fassino, y el exdirector de Unipol Giovanni Consorte. (Europa Press)

### BULGARIA: DUELO NACIONAL POR INUNDACIONES

El Gobierno búlgaro decretó duelo nacional en tributo a los pobladores de la sureña villa de Biser que murieron en las inundaciones provocadas por la rotura de un dique. Una ola de casi tres metros anegó más del 90 % de la villa, con 800 habitantes, destruyó numerosas viviendas y desató la alarma en localidades fronterizas de Grecia y Turquía. Tres regiones del sur y el centro del país continúan bajo estado de emergencia porque varios ríos se desbordaron por el derretimiento del hielo y la nieve asociada a la onda polar que azota Europa en los últimos días. (**PL)** 

### CAPITÁN DEL CONCORDIA CONTINUARÁ EN PRISIÓN DOMICILIARIA



Un tribunal de Florencia ordenó que el capitán del Costa Concordia, Francesco Schettino, permanezca bajo arresto domiciliario. Schettino fue detenido al día siguiente del naufragio del crucero frente a la isla de Giglio, que dejó al menos 17 muertos y que, según los primeros elementos de la investigación, se debió a una maniobra inadecuada por su parte. Se le acusa de homicidio y de abandonar el barco antes de la evacuación de los 4 200 pasajeros y tripulantes. Reconoció ante los fiscales que navegó demasiado cerca de la costa. Fue liberado de prisión y puesto bajo arresto domiciliario el 17 de enero. (Reuters)

### ECONOMÍA DE INDONESIA CRECIÓ EN

La economía de Indonesia creció un 6,5 % en el 2011, tres décimas más que el año anterior, un dato que supone el mayor avance del Producto Interno Bruto (PIB) del país desde 1996, antes del estallido de la crisis financiera asiática. Este indicador alcanzó los 7,42 billones de rupias (850 000 millones de dólares), según los datos publicados por la Agencia Central de Estadísticas de Indonesia. "El crecimiento se dio en casi todos los sectores económicos, aunque registra un desplazamiento de la actividad desde el sector primario al secundario v terciario", declaró Suryamin, presidente de la mencionada institución. **(EFE)** 

# Ratifica Al Assad su compromiso con estabilización de Siria



Al Assad recibió este martes al canciller ruso, Sergei Lavrov. Fото: AFP

DAMASCO, 7 de febrero.—El presidente sirio, Bashar al Assad, se comprometió hoy a cooperar con "cualquier esfuerzo que apoye la estabilidad en Siria" y a dialogar con las distintas fuerzas políticas, durante su reunión con el ministro ruso de Exteriores, Serguei Lavrov.

Al Assad afirmó que su país cooperó desde el principio con la misión de observadores de la Liga Árabe, pese a los intentos de algunas naciones árabes de obstaculizar este proceso, refiere la agencia SANA.

Por su parte, Lavrov aseguró que su país no

tolerará una intervención extranjera para solucionar la crisis y consideró que el Presidente sirio está "totalmente comprometido con el cese de la violencia, independientemente de donde provenga".

Además, adelantó que el Gobierno sirio anunciará pronto la fecha del referendo sobre una nueva Constitución, cuya redacción está terminada.

La visita del diplomático ruso a Damasco, donde fue recibido por una masiva concentración de seguidores del Gobierno, llega en un día en que países europeos

como Gran Bretaña, Bélgica, España, Francia e Italia convocaron a consultas a su representación diplomática en Siria, uniéndose así a similares llamados hechos por Túnez, y Estados Unidos, informa AFP. En un comunicado, el Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) pidió a los embajadores de Siria que "abandonen inmediatamente" los seis países que constituyen este grupo regional: Arabia Saudita, Bahrein, Emiratos Árabes Unidos, Omán, Catar y Kuwait. El foro anunció también la retirada de los embajadores de esos países en Damasco.

## Soberanía de las Malvinas es una causa Latinoamericana

### Afirmó la Presidenta argentina

BUENOS AIRES, 7 de febrero.—La presidenta Cristina Fernández destacó este martes que "Malvinas ha dejado de ser una causa de los argentinos para convertirse en una causa latinoamericana y global", lo que consideró "es uno de nuestros mayores logros".

Desde la Casa de Gobierno, la mandataria reivindicó la pertenencia de las Malvinas a la Argentina por cuestiones históricas y geográficas, al tiempo que anunció que la nación sudamericana presentará una queja formal ante la ONU por la "militarización que lleva adelante Gran Bretaña" en la zona.

En ese sentido, la jefa de Estado pidió al primer ministro inglés, David Cameron, que "le dé una oportunidad a la paz".

"Deberíamos considerar más los días 1 y 2 de enero cuando se cumplen 183 años de la usurpación inglesa de Malvinas; recordar que en 1806 se rechazaron las invasiones inglesas y que en 1845 se rechazó el bloqueo anglofrancés", remarcó la mandataria.

Fernández firmó el Decreto 200 en el que dispone el "levantamiento del secreto político y militar" dispuesto por la última dictadura en 1982 en referencia al conflicto bélico en las islas Malvinas, el cual "cesa la inaccesibilidad de los datos". (Télam)

## Reitera Cuba en Ginebra necesidad de desarme nuclear

GINEBRA, 7 de febrero.—La delegación cubana ratificó este martes la importancia que reviste el desarme nuclear para la comunidad internacional, al intervenir en la Conferencia de Desarme de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

El representante de Cuba, Yusnier Romero Puentes, consideró que este tema es el asunto de mayor importancia en la agenda de la Conferencia.

La mayoría de los Estados no poseen armas nucleares y "países como el mío se enorgullecen de no tenerlas", destacó Romero. Sin embargo, qué garantías tiene esa parte mayoritaria de la comunidad internacional de que las naciones poseedoras de dichos armamentos no los usen en contra de sus poblaciones, se preguntó.

El tema del desarme nuclear fue identificado como una prioridad por el Movimiento de Países No Alineados en la XVI Conferencia Ministerial, celebrada en Bali en mayo del 2011, recordó.

Asimismo, la recién constituida Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) adoptó en diciembre del 2011 un comunicado especial sobre la eliminación total de este tipo de armas.

Entonces por qué no avanzar, sin discriminación ni enfoques de varias velocidades y nivel de compromiso, en todos los temas que son prioritarios para la comunidad internacional, expresó el delegado cubano.

También alertó que varios Estados buscan fórmulas alternativas de negociación, ante la falta de avances en el seno de la Conferencia. Pero aseguró que Cuba no se sumará a la ruptura del multilateralismo, que supone la negociación selectiva de determinados temas. (PL)

### Dimite presidente de Maldivas tras golpe de Estado

MALÉ, 7 de febrero.—El presidente de Maldivas, Mohamed Nasheed, anunció hoy su dimisión y la transferencia del cargo al vicepresidente Mohamed Waheed Hassan Manik, luego de que miembros de la Policía perpetraran un golpe de Estado, según PL.

En la mañana, soldados dispararon gases lacrimógenos contra policías y manifestantes que asediaban la sede de la Fuerza Nacional de Defensa de Maldivas en la plaza de la República, donde se refugia el mandatario.

En un comunicado transmitido por televisión, Nasheed explicó que su continuidad en el poder habría conducido al uso de la fuerza contra el pueblo. "Dimito porque no soy una persona que quiera gobernar mediante el uso del poder", cita Europa Press.

El mandatario renunció por las manifestaciones antigubernamentales que desde hace tres semanas conmueven al país.

## Madrileños exigen en las calles servicios públicos de calidad



Los manifestantes emplazaron a Esperanza Aguirre a mirar a los 620 000 desempleados en la región. FOTO: EFE

MADRID, 7 de febrero.—Una multitudinaria manifestación recorrió hoy céntricas calles de la capital española, en rechazo a los recortes en los servicios públicos aplicados por el gobierno conservador de la Comunidad de Madrid, reportó PL.

En la marcha, que partió de la Plaza de Neptuno y terminó en la emblemática Puerta del Sol, miles de personas se unieron a los sindicatos y movimientos sociales para reivindicar el derecho a ser-

vicios públicos de calidad. Según los organizadores, el número de participantes superó los 150 000.

Portaban pancartas con frases como "que la crisis la paguen los especuladores, no los trabajadores" o "por las universidades públicas, por los servicios públicos", indicó el periódico Público.

Al llegar a la Puerta del Sol, los sindicatos convocantes leyeron un comunicado y denunciaron que "los recortes deterioran la igualdad de oportunidades y la cohesión social".

"Tienen que dejar de agredir, de despedir, de vulnerar derechos, de quitar aquello que nos ha costado más de 30 años conseguir a los trabajadores y trabajadoras y que no estamos dispuestos a ceder: servicios públicos, derechos de la ciudadanía, educación y sanidad", declaró el secretario general del sindicato UGT-Madrid, José Ricardo Martínez, según EFE.

Martínez emplazó a la mandataria autonómica, Esperanza Aguirre, a mirar a la gente, a los 620 000 hombres y mujeres que están desempleados en esta región, pues su obligación es con los ciudadanos madrileños.